

Fecha <b>28.05.2013</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>pp</b>
----------------------------	------------------------------------	---------------------



## LES AVISARON POR TWITTER

El tuitero Ricardo Miranda cuenta en entrevista cómo advirtió a la cuenta oficial de Caminos y Puentes Federales (Capufe) sobre la inestabilidad del cerro en la vía México-Querétaro, horas antes de que éste se desgajara. La dependencia respondió que el deslave ocurrió a cinco kilómetros de la zona reportada. >PRIMERA/26

# 7

**MUERTOS**  
por el desgajamiento de un cerro sobre la calle

